
１番　小島　清人　　議員 ４番　村上　百合子　　議員
１．農業振興について １．災害時の危機管理について
　(1) 農業経営に係る現状と課題について 　(1) 避難所関連情報について
　　① 農家戸数の推移 　(2) 避難行動要支援者対策について
　　② 農業就業人口の推移 　(3) 被災者支援システムについて
　　③ 土地利用 　(4) 浸水対策について
　　④ 農業経営の組織化等 ２．総合治水対策について
　　⑤ 農業経営者の耕作面積 　(1) 貯水槽・調整池の整備について
　　⑥ 耕作放棄地 　(2) 個人宅地内雨水貯留槽の補助政策に
　(2) 農業振興と農村環境保全について 　　ついて
　　① 営農組織化の取り組みの現状と課題 ３．庁舎建設について
　　② 農業法人の年次別整備計画
　　③ 多面的機能支払交付金事業の推進
２．企業誘致について ５番　冨田　栄一　　議員
　(1) 企業誘致対策について １．法律の期限に合致しない現在の被災者
　　① 朝倉市内にある朝倉市と民間が所有 　再建について
　　　する企業誘致の適地とその誘致対策の 　(1) 河川の復旧、安全確認まではまだまだ
　　　推進状況 　　だ。しかし、いろいろな補助・支援の仕
　　② ローム跡地への企業誘致対策の推進 　　組みは期限がくる。市はどう再建に導い
３．地域活性化について 　　ているのか
　(1) 観光と農業の具体的振興施策について 　(2) 被災者補助の不公平感について

　(3) 被災者の心のダメージについて
２．災害を経験したからわかる防災・災害

２番　堀尾　俊浩　　議員 　対策について
１．朝倉市のコミュニティについて 　(1) 職員だけでは不可能な防災行動、災害
　(1) 市の描くコミュニティは 　　対策。その課題は
　(2) 地域の特色を活かしたコミュニティは 　　① 諸団体との連携・情報交換において、
２．国道322号八丁峠トンネル開通に伴う 　　　朝倉市のリーダーシップ
　問題点 　　② 諸団体との個人情報保護の問題
　(1) 甘木鉄道付近のショートカットの進捗 　(2) 災害現場への公道の大切さ
　　は 　(3) 山（森林・果樹園・田畑）の復旧スケ
　(2) 八丁峠トンネルから持丸北までの安全 　　ジュールは
　　対策は 　(4) 広域で防災対策「防災ＦＭラジオ」の
３．三つのダムを活用する 　　普及について
　(1) 江川ダム、寺内ダム、小石原川ダムを
　　観光資源として活用するには

～　昼　食　～

３番　柴山　恭子　　議員
１．コミュニティについて
　(1) 合併10年を越し、地域にふさわしい
　　コミュニティの範囲が旧小学校区のま
　　までよいのか
　(2) トイレについて
　(3) 安心・安全を守る体制について
２．学校施設について
　(1) 児童数増加に伴う教室不足について
　(2) 図工室、理科室、視聴覚室の必要性
　　について
　(3) 職員トイレ・子供用トイレの現状に
　　ついて
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１番　佐々木　明子　　議員 ３番　渡辺　毅　　議員
１．学校における働き方改革について １．あさくらの総合サイト創設について
　(1) 働き方改革取り組みの進捗状況につい 　(1) あさくらには、バサロ、三連水車の
　　て 　　里、観光協会などの様々なサイトがあ
２．放課後児童健全育成事業について 　　る。これらの情報を一つに集約し、情
　(1) 朝倉市の学童保育について 　　報発信、物販、観光案内などに対応し
　　① 設置状況について 　　た総合サイトを創設してはどうか
　　② 運営方式と形態について 　　① カート機能
　(2) 学童保育への民間企業参入について 　　② ふるさと納税に対応
３．平成29年７月九州北部豪雨災害による 　　③ スタンプラリー（デジタル）
　被災者支援について ２．行政のスリム化について
　(1) 生活再建に取り組めないでいる被災者 　(1) 市報の発行状況について
　　に寄り添った支援について 　　① 月２回の発行を１回に減らし、経
　(2) 豪雨で壊れた支援対象外家屋を解体・ 　　　費を削減すべきではないか
　　撤去した管理人への支援について ３．学童保育について

　(1) 利用する児童が伸び伸びと生活でき、
　　保護者の負担軽減のためにできることは

２番　重松　一英　　議員 　　① 支援員の確保について
１．防災と地域振興の両面の取り組みを 　　② 民間による経営について
　(1) 小石原川ダムの完成を平成31年度末に
　　控え、水害の防止と観光客誘致等の取り
　　組みについて ４番　大庭　きみ子　　議員
　(2) ダム管理事務所と市の情報共有と連携 １．障がい者福祉政策について
　　について 　(1) 障がい者雇用促進について
　(3) ハザードマップと避難訓練について 　　① 朝倉市の障がい者雇用の現状
　(4) 水源地域対策特別措置法での振興策に 　　　ｱ) 障がい者雇用の水増しはないのか
　　ついて 　　　ｲ) 採用試験について
　(5) 桂川下流の長田川の浚渫について 　　　ｳ) 採用後の人材育成・支援について
２．甘木・博多間の直通を考え、甘木鉄道 　　② 民間企業の障がい者雇用拡大
　にＤＥＮＣＨＡ（ハイブリット車両）の ２．教育行政について
　導入は 　(1) 小学校における英語教育の問題点
３．学童保育所の現状 　　① 小学校英語教育必修化の諸課題につ
　(1) 小学校・保育所以外の施設について 　　　いて
４．国の査定外の山奥の林道について
　(1) 市の補助について

５番　稲富　一實　　議員
～　昼　食　～ １．活力ある朝倉市の共創について

　(1) 朝倉市の人口減少と行政課題について
　　① 働く場づくり
　　② 結婚対策
　　③ 子育て支援
　　④ 教育環境の改善
　(2) 朝倉診療所の現状と今後の運営方針に
　　ついて
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